
錦江町立田代中学校 

令和５年６月２9日発行
 

          
 

 
                                                        校長　　土岐　邦寿

 
　部活動の集大成，地区総体。今まで練習してきたことをこの大会にかけ，県大会出
場をめざします。特に3年生にとっては負けたらそこで終わり。負けられない試合が

 そこにあります。
　大会前に出場するメンバーに激励の言葉を送りました。今まで練習してきたことを
100パーセント出し切ること。そして，ここまで応援してきてくれた保護者，周りの
方々に感謝する心をもちながら最後まで戦うことなどの話をしました。また，「緊張
すると思うけど，ここ一番でラッキーが出るように「運」を貯めることが大切で，善
い行いをたくさんしなさい。大リーガーの大谷翔平選手がゴミを拾ってポケットに入
れているシーンを見たことがあると思います。善い行いの積み重ねはたまっていって，
ラッキーにつながるのです。試合中にいっぱいラッキーがでるといいですね。」と締

 めくくりました。
　大会当日は，カメラを握って応援に行きました。毎年，行ける範囲内ですが，大会
に出向いて撮影しています。卒業アルバムに少しでも活躍する姿が残せたらと思って
いるからです。カメラのファインダー越しに見える選手の姿はキラキラ光っていまし
た。試合に真摯に向き合う姿，自分の力を存分に出そうという気持ちが伝わってきま
した。また，田代中の生徒の素晴らしいところは，礼儀正しいこと，そして気持ちの

 良い挨拶です。他校の校長先生からも褒められました。嬉しいことです。
　試合の方は，保護者の方々の熱い応援もあり，多くの勝利を得ることができました。
野球部の3位と男子ソフトボール中村・中野ペア3位，共に県大会出場権を得ること
ができました。先月行われた地区陸上記録大会で入賞した神園さん(走高跳)，平石さ
ん(砲丸投)，鶴園さん(走幅跳)の3名と合わせて5種目で県大会に行くことになりま
す。おめでとうございます。あともう少しで権利獲得だった女子バレーボール，女子
テニスは県への壁は突破できませんでしたが，試合に取り組む姿勢は感動するものが
ありました。小規模校が大人数の学校に臆することなく精一杯戦い成果をあげること
ができたことは，素晴らしいことだと思います。自分自身を褒めてあげてください。
県大会出場が決まったメンバーはあと一か月，自分のベストが出せるよう仕上げてほ

 しいと思います。保護者，地域の方々も声援よろしくお願いします。
 　

ソフトテニス(男子)　ソフトテニス(女子)　バレーボール(女子)　　　　 野球


